

# *Procuradora pide desligar a Panamá en escándalo Papers*

---



Viena, 24 may (RHC) La procuradora general de Panamá, Kenia Porcell, solicitó eliminar el nombre de su país al referirse al escándalo de las sociedades anónimas, al hablar ante la comisión de la ONU en Viena para la prevención del delito.

La funcionaria explicó a los presentes en el foro que se celebra en Austria, que la Procuraduría General de la Nación (PGN) desde el pasado 3 de abril inició las investigaciones y puso en marcha una fiscalía contra la delincuencia organizada con apoyo de una unidad de blanqueo de capitales como complemento técnico financiero.

En esa fecha se revelaron los primeros informes periodísticos a partir de 11,5 millones de documentos filtrados de clientes de la transnacional legal Mossack-Fonseca, con casa matriz en el Istmo, que incluyeron serias acusaciones a personalidades por evasión de impuestos y oscuros movimientos de capitales.

Una nota de la delegación panameña a la cita informó que Porcell destacó las actuaciones que en materia de justicia penal lleva a cabo su país para la prevención, combate y financiación del terrorismo, y el blanqueo de capitales, y reiteró que los procesos respetan las garantías fundamentales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94501-procuradora-pide-desligar-a-panama-en-escandalo-papers>



**Radio Habana Cuba**